

MULTIPLAST



ZI les Taillas
Allée Louis Pasteur
43600 SAINTE SIGOLENE
France
Teléfono:
Fax:
Sitio: <https://www.multiplast-industrie.com/>

Categoría:	Fabricantes
Actividades:	Plasturgiste
Mercados:	Bâtiment - btp - construction, bienes de consumo: otros
Región:	Auvernia-Ródano-Alpes
Miembro desde:	2024

Implanté au cœur du pôle 43, berceau de l'industrie plastique en Haute-Loire, Multiplast fabrique des films de protection et des bâches plastiques pour le bâtiment (chantier, peinture) et la grande distribution de bricolage à partir de matières premières recyclées. Ses rouleaux, bobineaux et films, tous recyclables, s'adressent aux distributeurs professionnels (grossistes en peinture, papier peint...), aux GSB (grandes surfaces de bricolage) et aux industriels en lien avec le secteur du bâtiment.

Located in Pôle 43, the birthplace of the plastics industry in the Haute-Loire region, Multiplast manufactures protective plastic films and sheets for building work (sites, painting) and DIY stores using recycled raw materials. Its rolls, Bobineau reels, and films, all recyclable, are intended for professional distributors (paint wholesalers, wallpaper, etc.), DIY stores, and industries related to the building sector.